

Tant que l'espèce humaine dira "le soleil se lève" cela signifiera que nous assimilons la **Nature** à **notre seul** point de vue. **Rien de nouveau**. En réalité, le soleil ne se "lève" **jamais** puisqu'il a suffisamment d'énergie pour ne pas avoir besoin de se "coucher".

Par contre, **TOUT LE VIVANT** doit reconstituer son énergie par le sommeil et l'alimentation. Il y a peu d'exceptions. Le soleil, lui, a reçu d'emblée **sa quantité d'énergie** utile pour fonctionner pendant plusieurs milliards d'années : **tout** le vivant en bénéficie.

Livre 1

extrait de **"La lettre d'amour au Moyen-Âge"****Manuscrit** de la bibliothèque de l'abbaye bénédictine de Tergerbsee, en **Bavière**. **Lettre III** :

"Reçois, **loyal ami**, à ta lettre cette réponse.  
Je ne sais ce que je puis t'écrire qui soit digne de toi,  
surtout quand il est honteux de troubler par un langage inculte  
les oreilles d'un savant, et **criminel** de **garder** le **silence**.  
Cependant dans la mesure de mes moyens je te répondrai.  
Ce que tu cherches à obtenir de moi me paraît rude et difficile :  
**cette foi complète**,  
je ne l'ai jusqu'à présent promise à **aucun homme**.  
Pourtant si j'ai la certitude que tu **m'aimeras...**"  
suite page 93. NiL éditions.1996

**L'art et la manière de suicider son propre pays avec des sanctions.**En **économie**, une sanction **vaut** réaction.**En physique et en chimie, une seule action produit plusieurs réactions.****Or**, nous sommes la résultante de milliards de réactions physiques, chimiques, électro-magnétiques.

**Plus** les ricains, britishs, européens et **Cie** inondent le monde de **sanctions**, plus ils aident les pays **visés** à **cerner** puis à **circonscrire** leurs points sensibles ainsi que leur niveau de dépendances économiques. Les **bannis** finissent par se lier contre un ennemi commun.

Bien sûr, **avec** notre léger complexe de supériorité, **nous**, les occidentaux, sommes surpris par la capacité à réagir des pays ciblés, **réactivité** qui n'a jamais été si **rapide** et aussi **émancipatrice** pour ces **nations**. À force de sublimer notre **nombril** et de nous mentir à nous-mêmes, notre regard s'est amoindri malgré un tsunami de systèmes pour les **surveiller**.

Livre 2

**"Lectures amoureuses"** de Jean-Jacques **PAUVERT**

"...je jetai le dernier coup d'œil sur **Paris** ; je lui envoyai un dernier soupir, et j'entrai dans le village. Profitons de cette traversée ennuyeuse pour faire la description de mon équipage, et donner une idée des bontés de **mademoiselle S...** Habit de drap bleu, gilet piqué de Marseille, pantalon de velours gris, bottines, chapeau rond, le tout recouvert d'une immense redingote d'alpaga brun garnie en velours noir ..." page 65 - La Musardine 1997.

**"Libre marché" ou liberté conditionnée...**

Cette stratégie infantile des **sanctions** nie leur propre doctrine économique du **"marché"**, ce qui prouve que, pour les prédicateurs de la **"mondialisation"**, cette religion signifie qu'elle doit être en **priorité** éponyme de **soumission**. Attention, **"libre marché"** si cela profite d'abord à ceux qui **en** contrôle la définition **et** les conditions comme **toute** religion. Qui y-a-t-il de plus **protectionnistes** que ces missionnaires de la **"libre concurrence"** ?

De plus, comme les **US** usés voit, dans **TOUS** les **autres**, un ennemi potentiel en allant jusqu'à mettre sur écoute ses **"amis"**, ils catalysent des **regroupements** qui finiront par les **isoler** complètement : **l'Occident**, une minorité dans un monde de **8 milliards** d'habitants.

Une sélection de 434 lettres sur les "20.000" connues ou l'**art épistolaire incarné**.

" À FERDINANT LEROY, PRÉFET DE L'INDRE,

Nohant, le 24 septembre 1844

*Monsieur le Préfet,*

Je vous dois des remerciements pour l'obligeance que vous m'avez témoignée tout en vous occupant charitablement de *Fanchette*. La bonne volonté que vous voulez bien m'exprimer à cette occasion me trouve reconnaissante, et je ne craindrai pas de m'adresser à vous lorsque j'aurai à solliciter votre appui pour quelque malheureux.

Mais vos généreuses offres à cet égard sont accompagnées de quelques réflexions auxquelles il m'est impossible de ne pas répondre... Je crois plus sincère et plus poli d'y répondre directement que d'en charger un tiers..." Page 446

### De l'empire romain à l'empire américain

Enfin, il n'est pas impossible que la chute de l'hégémon américain ait des points communs avec celle de l'empire romain, une brutalité décuplée en sus, car ces pays immatures, construits grâce à la violence, ne conçoivent que cette avanie pour imposer leur survie.

C'est d'ailleurs le rêve d'une minorité qui espère ainsi s'imposer en amoncelant dix Éverests de ruines et de génocides démultipliés qui leur serviraient de marchepied.

Comme dirait le passant, campé dans la 5e avenue, devant "Gucci" : ce sont eux qui "tireront les marrons du feu". Rien de nouveau.

### "Conversation amoureuse"

de Jacques Lusseyran - éditions TRIADES 2005

"Ce qui arrivait à mon corps relevait au fond si peu du physique. J'ai reçu très tôt cette grâce de comprendre que la sexualité n'est pas une affaire charnelle mais une rencontre.

Et si le corps est le lieu de la rencontre, il n'en est pas la cause. Le rendez-vous se donne ailleurs. Page 65 et page 66 : C'est pourquoi je dis que la sexualité n'appartient pas au physique. C'est un débordement ; c'est l'âme qui inonde..."

Dossier "écologie de la sexualité" sur "[ecologie-de-la-femme.com](http://ecologie-de-la-femme.com)"

### La France, une contrée vassale.

Sur ordre, notre pays, la pauvre France, finira par déclarer la guerre à un "ennemi" pour finaliser sa fuite et masquer sa faillite en détournant l'attention, en confinant sa population dans la crétinerie. Fin d'une supercherie théâtralisée, appelée "développement durable".

C'est une habitude, chez ce pays, de déclencher les hostilités puis d'appeler au secours pour finir colonisé par ses "amis". De fait, notre pays sert d'appoint et d'appât pour des seigneurs puissants qui, arrivant en sauveur, en profitent pour s'installer, s'immiscer, piller.

Nos généraux censés\* auront-ils raison d'histrion 1er ? Non, même les plus clairvoyants devront obéir ou partir au dépend de leur avenir. L'armée n'est pas le syndicat des révoltés.

### Françoise Dolto "Sexualité féminine"

Le livre de poche. Sacrabée et Compagnie, Paris, 1982. Page 252

"Mais il est rare qu'une jeune fille qui se targue de se marier pour avoir des enfants soit une jeune fille saine. C'est généralement entre 12 et 18 ans, le cadet des soucis d'une fille. Elle est engagée dans un narcissisme qui doit servir sa recherche des garçons qui lui plaisent, et c'est parce qu'un garçon lui plaira et qu'elle l'aimera, qu'alors elle souhaitera un enfant..."

## Pourquoi les amerloques paniquent ?

Leur économie repose sur un tsunami d'émission monétaire depuis la désindexation du dollar sur l'or, sous le présidence de Richard Nixon, en août 1971, événement appelé "la fin de la convertibilité du dollar en or". Le but : débrider la fabrication de dollars.

Leurs 35.000 milliards\* d'endettement sont leur talon d'Achille, une possible raison de leur futur asservissement d'autant que la Chine, qui a sauvé financièrement les États-Unis (US) lors de l'effondrement de 2008, possède une partie de cette dette tout comme le Japon qui, lui, a déjà failli (8140 milliards d'euros de dettes). D'ailleurs, pour calmer ces cow-boys sans cesse menaçants, la Chine vient de vendre, en guise d'avertissement, pour 54 milliards de dollars de la dette US qu'elle détenait. Cela affecte la confiance dans les obligations US.

Des maillons du système ayant commencé à céder, cela accélérera, au moment décisif, la réaction en chaîne tant redoutée et déjà vécue par le passé : cycles dupliqués.

Dans l'Histoire, surtout la nôtre, des rois, des empereurs ont fini par organiser la chasse aux prêteurs dont ils étaient les débiteurs tels les Templiers dont les biens ont à été dérobés. TUER, VOLER au lieu de REMBOURSER : une autre façon de gérer sa dette.

## écologie\* de la dette avec un chouïa d'histoire... de la dette

\*="étude approfondie d'un sujet en lien avec tous ses environnements sans exceptions".

Livre 6 André-Jacques Holbecq **"ARGENT , DETTES ET BANQUES"**  
- Le Cercle des économistes citoyens - éditions Yves Michel mars 2010

"La dette, à fin 1979, était de 239 milliards d'euros, déjà injustifiables ; la dette à fin 2008 s'établit à 1327 milliards d'euros. Ainsi, entre 1980 et 2008, la dette a augmenté de 1088 milliards d'euros et nous avons payé 1306 milliards d'euros d'intérêts...

Si nous avons pu créer notre monnaie - faire exactement ce qu'ont le droit de faire les banques privées - la dette publique serait quasiment inexistante aujourd'hui." page 82

## Moins "10.000" milliards, ce n'est pas assez pour éviter l'hallali.

Il faut accepter qu'un krach boursier aussi meurtrier soit-il (45.000 suicides aux USA en 2008) n'est qu'une conséquence et non une cause du dégonflement provoqué de la masse monétaire : estimation invérifiable = moins "10.000 milliards" en 2008, montant insuffisant pour assainir la situation car émissions monétaires et spéculations sont imbriquées.

Le leitmotiv des "surprimes", dix mille fois ânonné, servait à masquer la vérité.

Le système est comme drogué. Il doit sans cesse augmenter les doses d'endettement pour ne pas tomber. Des initiés provoqueront l'hallali après avoir planqué leurs gains cumulés.

Livre 7 Annick de SOUZENELLE

"Le féminin de l'être" chez Albin Michel - nov. 2000 "pour en finir avec la côte d'Adam"

"Je ne peux fermer ce chapitre de la nuit et de sa maternelle féminité sans évoquer la présence ô combien signifiante des innombrables Vierges noires enfouies sous terre dans presque toutes les parties du monde... En France on trouve plus de cent vingt Vierges noires dont beaucoup, antérieures à l'ère chrétienne, sont liées au culte de la déesse mère, mais surtout à celui de la *virgo paritura*, "la vierge qui doit enfanter" d'origine celte." page 55

## Respecter les rythmes de toute économie

Comme énoncé dans mon texte "2024", publié en janvier, là aussi, la quantité se transforme en qualité, plus que mauvaise, d'autant que l'économie mondiale est basée sur la division internationale du travail. Changer brusquement de stratégie par le biais des sanctions, c'est accroître la rapidité de l'effondrement et des distorsions. Suite Acte 2